



Vue aérienne verticale de la pointe Ouest de l'Île de Batz, 1951. On distingue le corps de garde crénelé, la batterie d'artillerie de côte, le réseaux de tranchées (qui barre la pointe) et diverses constructions...

Référence du document reproduit :

- **Institut national de l'information géographique et forestière**  
Institut national de l'information géographique et forestière.  
IGNF\_PVA\_1-0\_\_1951-07-16\_\_C0515-0111\_1951\_CDP3754\_0687.jp2

IVR53\_20232905427NUCA

Auteur de l'illustration : Institut national de l'information géographique et forestière

Date de prise de vue : 1951

(c) Institut national de l'information géographique et forestière

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation